

Nama Sekolah : **SMK WIYATA DHARMA WALIKUKUN**
 Alamat Sekolah : **Jalan Raya Gendingan-Walikulun**
 Nama Siswa : **Ahmad Fahrur Rozi**
 Nomor Induk / NISN : **999/573.040 / 0053234862**

Kelas : **XII TKRO**
 Semester : **5 (Lima)**
 Tahun Pelajaran : **2023/2024**

CAPAIAN HASIL BELAJAR

A. Sikap Spiritual

Diskripsi : Terlihat selalu berupaya disiplin dalam berpakaian, sering tepat waktu melaksanakan tugas, berusaha tidak terlambat, Selalu berupaya menjaga kebersihan diri dan lingkungan, Selalu berupaya bertindak santun dalam bersikap / berbicara dengan guru/ pegawai dan siswa lain, sopan dalam berpakaian, serta berupaya melaksanakan budaya senyum, sapa dan salam, Selalu berupaya menjaga hubungan baik dengan teman, guru/ pegawai, selalu membantu/menolong temannya, selalu berupaya bekerjasama dalam kegiatan positif di sekolah, Selalu berupaya jujur dalam perkataan dan perbuatan, dan tidak menyontek pada waktu ujian, Selalu berupaya melaksanakan ibadah keseharian yang diwajibkan.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan				
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
A. Muatan Nasional									
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	78	C	Menonjol dalam mengevaluasi perilaku bekerja keras dan bertanggung jawab dalam kehidupan sehari-hari yang berkembang di masyarakat dan perlu meningkatkan mengevaluasi makna iman kepada hari akhir	75	77	C	Menonjol dalam mempresentasikan makna sikap optimis, akhir, dan terakhir sebagai penwujudkan iman kepada goda dan gadar Allah SWT. dan perlu meningkatkan membaca, mendemonstrasikan hafalan dan menyajikan/presentasikan Q.S. Al Inan (3): 190-191, dan Q.S. Al Inan (3): 150.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	75	C	Menonjol dalam menganalisis nilai-nilai Pancasila terkait dengan kasus-kasus pelanggaran hak dan pengingkaran kewajiban warga negara dalam kehidupan berbangsa dan bernegara dan perlu meningkatkan dalam mengevaluasi praktik perlindungan dan penegakan hukum untuk menjamin keadilan dan kedamaian	75	75	C	Menonjol dalam menyaji hasil analisis tentang nilai-nilai Pancasila terkait dengan kasus-kasus pelanggaran hak dan pengingkaran kewajiban warga negara dalam kehidupan berbangsa dan bernegara dan perlu meningkatkan dalam menyaji hasil analisis tentang nilai-nilai Pancasila terkait dengan kasus-kasus pelanggaran hak dan pengingkaran kewajiban warga negara dalam kehidupan berbangsa dan bernegara
3	Bahasa Indonesia	75	75	C	Menonjol dalam menganalisis kebahasaan cerita atau novel sejarah dan perlu meningkatkan dalam mendeskripsikan informasi (pendapat, alternatif solusi) dan simpulan terhadap suatu isu) dalam teks editorial	75	76	C	Menonjol dalam menyusun ulasan terhadap pesan dari dua buku kumpulan puisi yang dikaitkan dengan situasi kekinian dan perlu meningkatkan dalam menulis cerita sejarah pribadi dengan memerhatikan kebahasaan
4	Matematika	75	76	C	Menonjol dalam mengevaluasi kajian statistika dalam masalah kontekstual dan perlu meningkatkan dalam menganalisis ukuran pemusatan data tunggal dan data kelompok	75	75	C	Menonjol dalam menyelesaikan masalah kontekstual yang berkaitan dengan kajian statistika dan perlu meningkatkan dalam menyelesaikan masalah kontekstual yang berkaitan dengan kajian statistika
5	Bahasa Inggris dan Bahasa Asing Lainnya	75	77	C	Menonjol dalam menganalisis fungsi sosial, struktur teks dan unsur kebahasaan teks interaksi transaksional yang melibatkan tindakan memberi dan meminta informasi terkait penyajian laporan secara lisan (report presentation) dan perlu meningkatkan dalam menganalisis fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan teks interaksi transaksional lisan dan tulis yang melibatkan tindakan memberi dan meminta informasi terkait hubungan sebab akibat.	75	78	C	Menonjol dalam menyusun teks interaksi transaksional tulis yang melibatkan tindakan memberi dan meminta informasi terkait penulisan laporan sederhana, dan perlu meningkatkan dalam menyusun teks eksposisi analisis tulis, terkait isu aktual, dengan memperhatikan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan, secara benar dan sesuai konteks

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
B. Muatan Kewilayahan									
1	Mulok : Bahasa Jawa	75	70	D	Menonjol dalam mengidentifikasi, memahami, dan menganalisis penggunaan bahasa isan dalam berbagai situasi sesuai tatakrama, tetapi karena rata-2 masih di bawah KKM maka sangat perlu meningkatkan semua KD yang diujikan	75	70	D	Menonjol dalam melakukan simulasi penggunaan bahasa daerah dalam berbagai konteks sesuai dengan tatakrama, tetapi karena rata-2 masih di bawah KKM maka sangat perlu meningkatkan semua KD yang diujikan
C. Muatan Peminatan Kejuruan									
C3. Kompetensi Keahlian									
1	Pemeliharaan Mesin Kendaraan Ringan	75	76	C	Menonjol dalam mendiagnosis kerusakan mekanisme blok silinder dan kelengkapannya dan perlu meningkatkan dalam mendiagnosis kerusakan sistem pelumasan	75	76	C	Menonjol dalam memperbaiki Engine management System (EMS) dan perlu meningkatkan dalam memperbaiki mekanisme blok silinder dan kelengkapannya
2	Pemeliharaan Sasis dan Pemindah Tenaga Kendaraan Ringan	75	79	C	Menonjol dalam mendiagnosis kerusakan Transmisi Otomatis dan perlu meningkatkan dalam mendiagnosis kerusakan Differential	75	82	C	Menonjol dalam memperbaiki transmisi manual dan perlu meningkatkan dalam melakukan pengujian akhir hasil perbaikan sasis dan pemindah tenaga
3	Pemeliharaan Kelistrikan Kendaraan Ringan	75	81	C	Menonjol dalam mendiagnosis kerusakan sistem pengapian elektronik dan perlu meningkatkan dalam mendiagnosis kerusakan sistem starter	75	82	C	Menonjol dalam memperbaiki sistem starter dan perlu meningkatkan dalam memperbaiki sistem penerangan dan panel instrument
4	Produk Kreatif dan Kewirausahaan	75	81	C	Menonjol dalam menerapkan media promosi untuk pemasaran online dan perlu meningkatkan dalam menghitung harga pokok produksi	75	83	C	Menonjol dalam membuat perencanaan kebutuhan sumberdaya usaha dan perlu meningkatkan dalam menentukan BEP dan keuntungan usaha
Rerata Prestasi		76,8		Ranking ke 11 dari 13 siswa (klasikal)					

C. Praktek Kerja Lapangan

No.	Mitra DU/DI	Lokasi	Lama (Bln)	Keterangan
1	-	-	-	-
2	-	-	-	-

D. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Keterangan
1	MUSIK	Melaksanakan kegiatan MUSIK dengan Cukup baik
2	Setir mobil	Melaksanakan kegiatan Ekstrakurikuler Setir mobil dengan Baik
3	-	-

E. Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-

F. Ketidakhadiran

1	Sakit	4 Hari
2	Ijin	3 Hari
3	Tanpa Keterangan	3 Hari

G. Catatan Wali Kelas

Prestasi yang dicapai secara umum kurang memuaskan pada mata pelajaran yang masih di bawah kkm, dan belum memenuhi syarat naik kelas / kelulusan, maka perlu perhatian, pembinaan dan motivasi dari orang tua/wali dan kehadiran peserta didik baik, dan ke depan dapat ditingkatkan dan dipertahankan kerajinannya.

H. Tanggapan Orang Tua / Wali


.....

Mengetahui :
Orang Tua / Wali

Mengetahui
Kepala SMK Wiyata Dharma Walikukun
Kabupaten Ngawi,

Sullistyorini, M.Pd.
NIP.

Widodaren, 20 Desember 2023
Wali Kelas,


Lois Indah P, S.Pd
NIP. -